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El VIII Pleno del Comité Central del Partido realizado el pasado mes de julio  analizó críticamente la
producción de alimentos y la implementación de la Ley de Soberanía Alimentaria y Seguridad Alimentaria
y Nutricional.

El viceprimer ministro Jorge Luis Tapia Fonseca reconoció que, en la producción de alimentos y la
implementación de la Ley SSAN se avanza, pero los resultados están lejos de lo que espera el pueblo.
La pregunta que se debe responder es, dijo, «qué nos falta por hacer y en qué tiempo lo vamos a lograr».

Al tema nos acercamos hoy en el siguiente trabajo.
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Radio Habana Cuba

https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/363841-soberania-alimentaria-retos-en-el-camino-para-avanzar

